



## Erfahrungsbericht Aktionstag 2023

Am 29.08.2023 fand der diesjährige Aktionstag im Krankenhaus Holweide statt.

An der alten Cafeteria und im Park wurden verschiedene Stationen aufgebaut. Hier konnten die Mitarbeiter ihr Wissen zu den Themen Händehygiene und multiresistente Erreger zeigen und auffrischen. Gleichzeitig hatten sie die Möglichkeit, sich an der frischen Luft zu bewegen.

Abschließend gab es kalte Getränke und kleine Snacks zur Stärkung.

Vielen Dank an die Mitarbeiter aus Küche und Werkstatt sowie die Praxisanleiter, die uns tatkräftig unterstützten.

